



EL LECTOR ESCRIBE

Jueces bajo acecho

Vergonzoso e indignante: la FGR al acecho de jueces que intentaron frenar la llamada reforma judicial que debería ser deforma judicial, como lo he leído. Recuerdo la misma actitud contra científicos que "malversaron millones" del Conacyt cuando Álvarez-Buylla era la titular.

Esto es muy criticable, cuando debería la FGR "perseguir a los delincuentes" -que abundan y delinquen en sus narices-, como acertadamente declaró la jueza María Gabriela Ruiz Márquez.

No en balde nuestro país está calificado muy bajo en el Índice de Percepción de Corrupción de Transparencia Internacional, cuyo presidente atinadamente señaló que "cuando se compra la justicia o se interfiere políticamente con ella, es el pueblo el que sufre".

José Oscar Martínez García
Ciudad de México